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Un grupo de accionistas de la Real 
Sociedad solicita recuperar las gradas de 
pie en los estadios
J. Izquierdo
25 ene 2017 - 12:36

Poder volver a ver un partido de La Liga de pie, como antaño. Esto es lo que solicita un
grupo de aficionados y accionistas de la Real Sociedad al Gobierno Vasco, dentro del
"marco de proceso de participación que preparará el reglamento de Espectáculos
Públicos y Actividades Recreativas" de la comunidad autónoma.
 
Realsocialismo!, que es como se denomina la agrupación, ha hecho pública, mediante
un comunicado, una petición en la que plantea "la necesidad de que el reglamento deje
la puerta abierta a esta opción". "Hoy en día los estadios son mejores que los de hace
varias décadas. Ha habido grandes avances en cuanto a la seguridad. Por otra parte,
la incidencia del factor del alcohol se ha reducido mucho si se compara con hace 30
años. En la actualidad apenas se vende alcohol en los estadios y, además, al
aficionado que pretenda entrar al campo perjudicado se le prohíbe el acceso”, ha
señalado el presidente de RealSocialismo!, Oier Marigil.
 
Según explica Marigil, "la Comunidad Autónoma Vasca (CAV) debería afrontar con
valentía el debate que ya está abierto en Europa. Según un estudio que publicó la
consultora KPMG en 2012, países tan dispares como Francia, Irlanda, Suiza,
Dinamarca, Holanda, Noruega, Suecia, Bulgaria y Bosnia-Herzegovina aceptan este
tipo de gradas de pie en sus competiciones domésticas". Desde entonces, detallan, "la 
Bundesliga las ha incorporado a su oferta (el Borussia de Dortmund cuenta con 25.000
gradas de pie en uno de sus fondos; y el de Monchengladbach, 9.000), y la Premier 
League, que sufrió Hillsbrough (96 fallecidos, en 1989), acaba de abrir el debate entre
sus 20 clubs”.
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En el fondo sur del estadio del Borussia Dortmund, 25.000
espectadores viven de pie cada partido del equipo en Bundesliga.

 
En un momento en el que abundan los proyectos de remodelación y construcción de
sus estadios por parte de los clubs de La Liga, la asociación considera que es "un
momento adecuado para que se tome esta cuestión en consideración" para que las
entidades de fútbol y de otros deportes "tengan disponible esta opción si así lo
deciden".
 
En declaraciones a Palco23, fuentes de RealSocialismo! reconocen que "tenemos la
intención de enviar este escrito también a la La Liga". "Sin embargo, sin un cambio de
ley previo, nada podría hacer la LFP para poder introducir esta opción por mucho que
quisiera o hubiera un acuerdo entre todos los clubs", apuntan.
 
Un decreto ley de 1998, en consonancia con las exigencias realizadas entonces por
Uefa y Fifa, obligó a los clubs profesionales a incorporar asientos numerados para
todos los espectadores. Esto se tradujo en un aumento automático de los precios de
las entradas, alegando las entidades la disminución de la capacidad de los campos.
"Poder abaratar al aficionado el precio de acudir a un estadio de Primera División es
otro de los aspectos por los que abogamos por la apertura de este debate en el fútbol
español", incide este grupo vasco.
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Asimismo, desde la agrupación se recuerda que "cuando se ha necesitado, como fueel
caso, por ejemplo, de la capacidad del campo de la SD Eibar, Ipurua, La Liga ha
demostrado flexibilidad, comprensión y mano izquierda. Creemos que, de la misma
buena forma, podría iniciar este debate interno de cara a plantear la opción a sus
asociados".
 
La Real Sociedad ha aumentado la media de aficionados que han acudido a Anoeta
durante esta primera vuelta. Según los datos publicados por Palco23, que recoge la
cifra alcanzada hasta la jornada 13 de esta temporada, el equipo txuri-urdin ha sumado
casi un millar de seguidores habituales en sus partidos como local, pasando de 20.822
localidades ocupadas durante toda la pasada campaña a las 21.748 de la actual.
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